

LA COMUNIDAD CIENTIFICA INTERNACIONAL SE REUNE

Víctor Benjamín Jacard, académico del Departamento de Electricidad participó en el IEE-MTT International Microwave Symposium que se efectuó en Los Angeles, Estados Unidos, entre los días 13 y 22 de junio.

El profesor Jacard presentó en la oportunidad el trabajo: "Microwave Modelling of H.F. Antennas Over Lossy Earth.

Los académicos del Departamento de Obras Civiles, Luis Rosenberg y Maximiliano Astroza participaron en las XXI Jornadas Sudamericanas de Ingeniería Estructural que se celebraron en Río de Janeiro, Brasil, en los primeros días de mayo.

Los profesores Rosenberg y Astroza presentaron los trabajos: Análisis No Lineal de Vigas Continuas de Hormigón Armado y Análisis de Estribos de Puentes Carreteros, respectivamente.

Del 7 al 12 de junio permanecieron en Nueva York, Estados Unidos, los académicos del Departamento de Matemáticas y Ciencias de la Computación, Francisco Barahona y Eric Góles.

Ambos catedráticos participaron en dos eventos: The Joint National Meeting de la Society for Industrial and Applied Mathematics (SIAM) que se desarrolló entre el 8 y 10, y luego en la Conference on the Applications of Discrete Mathematics, que tuvo lugar los días 10 a 12 de junio, y en el cual, cada uno de ellos presentó un trabajo.

Una inspección de una partida de 2.500 toneladas de acero para hormigón armado, efectuó a petición de la Industria Procesadora de Acero S.A. (IPAC) el académico del Instituto de Investigaciones y Ensayos de Materiales, IDIEM, Ernesto Gómez.

Para efectuar esta labor el profesor Gómez viajó

LA COMUNIDAD

a Río de Janeiro, Brasil, el 11 de junio, regresando a nuestra capital el día 20.

Participó en el segundo Simposio Internacional de Energía No Convencional, el académico del Departamento de Mecánica, Roberto Román. El certamen que se celebró en el Centro Internacional de Física Teórica en Trieste, Italia, tuvo una duración de un mes, del 14 de julio al 14 de agosto.

En el evento, el profesor Román presentó el trabajo titulado: "Reciente Investigación en Deshidratación Solar en el Norte de Chile".

Luis Escobar, académico del Departamento de Ingeniería Industrial viajó a Río de Janeiro, Brasil, del 13 al 18 de julio, a fin de participar en The Econometric Society Second Latin American Meeting.

En la oportunidad, el profesor Escobar presentó el trabajo: "Validation of Disaggregate Probabilistic Choice Model".

El Director del Departamento de Geología y Geofísica, Edgar Kausel asistió a la Asamblea Mun-

dial de la Sociedad Internacional de Geofísica y Sismológica que se realizó en la ciudad de Ottawa, Canadá, entre los días 20 y 25 de julio.

En la oportunidad, el profesor Kausel disertó sobre La Predicción de Sismos y presentó, asimismo, el trabajo "Historia de los Terremotos en Chile".

Eduardo Díaz, Director del Centro de Estudios Espaciales, participó en la reunión anual de Directores de Estaciones de la Red de la National Aeronautics and Space Administration, que se celebró en Washington, Estados Unidos, entre el 8 y 23 de agosto.

A la Cuarta Asamblea Científica de la Asociación de Geomagnetismo y Aeronomía (IAGA), que se celebró en Edimburg, Escocia, concurrió el académico del Departamento de Geología y Geofísica, John Bannister.

En dicha reunión que se efectuó entre los días 3 y 15 de agosto, se planteó la posibilidad de instalación de una Estación Geomagnética de primer orden en Isla de Pascua o Peldehue.

